
Ata no 12 de2022

Aos onze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois, às nove horas, segunda-feira, reuniram-se
na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinaria, os Seúores Vereadores: Neto Viana - PT, Adilson
Seixas - PDT, Eva Teixeira Mesa Prates - MDB, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca) - PTB,
Nenê Brito - PDT, Vereadore Renan Delabary - PP e Juliano Confisco - PP, sob a Presidência do
Vereador Guto Bittencourt - PP, que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição, Lei Organica e

Regimento Intemo, declarou aberta a presente Sessão Ordinaria. O Senhor Presidente colocou em
apreciação e votação a Ata ll de 2021, apreciada e, logo após, aprovada por unanimidade. A Presidente
solicitou que o Seuetario da Mesa flzesse leitura das matérias do Expediente: PROJETO DE LEI 00312022

REESTRUTURA OS CARGOS EM COMISSÃO E AS FUNÇÕES GRATIFICADAS DO PODER
LEGISLATTVO, COM READEQUAÇÃO DOS VENCIMENTOS. AUTORIA LEGISLATIVO MUNICIPAL;
PROJETO DE LEI 2II}O}}INSTITUI NO ÂMBITO DO MI.'NICIPIO DE LAVRAS DO SUL, O PROGRMA
MAIS MEDICOS LAVRENSES E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. AUTORIAEXECUTIVO MUNICIPAL
PRoJETO DE LEr 2712022 AUTORTZA A CONTRATAÇÃO DE 01 NUTRTCTONISTA PARA A FMHHTC.
EXECUTIVO MLTNICIpAL; REQUERIMENTO OO5I2O22 COM RELAÇÃO AS LEIS MUNICIPAIS NoS

3.03412010 E 3.28712013, SEJAM ENVIADAS A ESTA CASA LEGISLATIVA, COPIAS DOS SEGUINTES
DOCUMENTOS: 1- CONVÊMO DE COOPERAÇÂO COM ESTADO DO zuO GRANDE DO SUL E COM A
AGÊNCIA ESTADUAL DE REGULAÇÃO OOS SERVIÇOS PUBLICOS DELEGADOS DO RIO GRANDE
DO SUL; 2- TERMO ADITTVO ENVIADO A AGERGS. AUTORIA VEREADOR RENAN DELABARY _ PP

REQUERIMENTO 00612022 QUE SEJA REALTZADA ROÇADA NAS LATERATS DA ERS 357 (RODOVIA
JOÃO FRANCISCO DA CLTNHA FRANCO), ASSIM COMO CONFECIONADAS NOVAS PLACAS PARA
SUBSTITUIÇÃO E/OU REESTRUTURAS AS EXISTENTES NA ERS 357. AUTORIA VEREADORA EVA
MESA MDB; REQUERTMENTO OO7\2O22 QUE SEJA ENCAMTNI{ADO A RELAÇÃO DOS
BENEFICIADOS E CONTEMPLADOS PELO PROGRAMA BRASIL SORRIDENTE PARA AQUISIÇÃO DE
PROTESES DENTÁRIAS TOTAIS E PARCIAIS PARA PACIENTES SUS NO ANO DE2O}O. AUTOzuA
VEREADOR ADTLSON SETXAS - PDT; TNDTCAÇÃO N' 16/2022 QUE SEJA TNSTTTUTDO NO ÂMBTTO DE
NOSSO MLTNICÍPIO O FUNDO ML]NICIPAL DE COMBATE A FOME CONFORME PROJETO DE LEI EM
ANEXO. AUTORTA VEREADORNETO VIANA - PT; INDICAÇÃO N" 1712022 QUE SEJA CONFERIDA A
MEDALHA "O GARIMPEIRO- A SOCIEDADE ESPORTTVA INDEPENDENTE _ NA PESSOA DO SENHOR
RICARDO ANTONIO SOARES MACHADO, PELOS INESTIMÁVEIS SERVIÇOS PRESTADOS PELA
ENTIDADE AO MTINICÍPIO DE LAVRAS DO SUL, AO LONGO DOS SEUS 37 ANOS. AUTORIA
VEREADOR RENAN DELABARY _ PP; INDICAÇÃO NO 18/2022 QUE SEJA ENCAMINHADO A ESTA
CASA LEGISLATIVA PROJETO DE LEI PARA ABERTURA DE CREDITO PARA CONTRATAÇÃO
TEMPORÁRTA DE GUARDA-VIDAS PARA A PRAIA DO PAREDÃO. VE,NE,ADOR ADILSON SEIXAIS -
PDT; INDICAÇÃO N" I9I2O22 QUE SEJA REALTZADO ESTIIDO PARA CRIAÇÃO DO DEPARTAMENTO
DE PROTEÇÃO E BEM ESTAR ANIMAL NO ÂMBITO DO MUNICIPIO. AUTORIAVEREADOR ADILSON
SEIXAS _PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÔES 4612022 QUE SEJAM INFORMADAS QUAIS AS MEDIDAS A
SEREM TOMADAS QUANTO A CHEGADA DE PACIENTE NECESSITANDO DE REALIZAÇÃO DE
CURATTVO NA FMFIHTC AOS FINAIS DE SEMANA. AUTORTA VEREADOR ADILSON SEIXAS _ PDT;
PEDIDO DE INFORMAÇÕES 4712022 QUE SEJA TNFORMADO A ESTA CASA LEGISLATIVA O
SEGUINTE: 1. QUAL A PREVISÃO PARA INSTALAÇÃO NB LAMPADAS LED EM TODO O PERÍMETRO
URBANO DA NOSSA CIDADE; 2- ONDE FOI INVESTIDO E QUAL VALOR FOI RECEBIDO PELO
MTINICÍPIO, ORIUNDO DA VENDA DA CEEE PARA o GRUPO EQUATORIAL; 3. QUAL A DESTINAÇÃO
DOS VALORES PAGOS PELOS CONSUMIDORES NA TAXA DE ILUMINAÇÃO PUBLICA, QUE E
COBRADA JUNTO A CONTA DE LUZ. AUTORIA VEREADOR NETO VIANA _ PT; PEDIDO DE
INFORMAÇÓBS $IZOZ2 QUE SEJA INFORMADA A ESTA CASA LEGISLATTVA QUAL A PREVISÃo DE
MANUTENÇÃO DAS FAIXAS DE PEDESTRES, POIS JA SE ENCONTRAM DETERIORADAS. AUTozuA
VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE INFORMAÇOES 49120221- SEJA INFORMADO O NUMERO
DE VEÍCULOS/FROTA MLINICIPAL POR SECRETARIA MT]NICIPAL/DEPARTAMENTO/SETOR; 2-
RELAÇÃO NOMTNAL DE TODOS OS SERVTDORESAyIOTORISTAS DO QUADRO DE PESSOAL, pOR

SECRETARIA/DEPARTAMENTO/SETOR, ONDE ESTÃO DESEMPENHANDO DUAS ATRIBUIÇÕUS. qUT
NESTA RELAÇÃO CONSTE, DISCRIMINADAMENTE, O NUMERO DE SERVIDORES/]VTOTORISTAS
EFETIVOS E CONTRATADOS, INCLUINDO OPERADORES DE MAQUINAS. AUTORIA VEREADOR

DE INFORMAÇÕES s0t2022I-QUE SEJA TNFORMADO SE JDIMIVTY ALVES _PP;
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CoNCRETTZAÇAI DA TRANSFERÊNCIA DA ÁNT,A URBANA DE PROPRIEDADE DO EXERCITO
BRASILEIRo/MTNISTERTo DA GUERRA, LocALrzADo NA Rue roÃo zucARDo DE souzA, PARA o
NOME DO MI.]NICIPIO DE LAVRAS DO SUL, AREA ESTA QUE COMPREENDE A FM}IHTC;
SECRETARTAS DE OBRAS E AGzuCULTURA; CASA DE ACOLHIMENTO SANTO ANTONIO (CBEM);
MODULO ESPORTTVO E ADJACÊNCIaS; 2 -CASO A RESPOSTA FOR NEGATIVA, QUAIS AS
PROVIDÊNCIAS QUE, FORAM ADOTADAS PARA FINS DE EFETIVAR A TRANSFERÊNCIA
DEFINITIVA DE TAT ÁNEA PARA O IVTXTCÍPIO DE LAVRAS DO SUL E, AINDA, SE HÁ PREVISÃO
PARA EFETIVAÇÃO OB TAL TRANSFERÊNCIA; 3- EM QUE FASE SE ENCONTRA O PROCESSO DE
MEDrÇÃO DA REFERIDA ÁREA CITADA NO MEMORANDO N" 001/2022, DA SECRETAzuA DE
PLANEJAMENTO, EM RESPOSTA AO PEDIDO DE INFORMAÇOES N" 29512021. AUTORIA VEREADOR
RENAN DELABARY - pp; pEDTDO DE TNFORMAÇÔES SUZOZ2 1- QUArS AS CONDIçOES REArS DE
uso Do MICRO-ÔNIBUS VOLARE V6, ANO 2009, PLACAS INK 4950, ADQUIRIDO ATRAVES DE
RECURSOS LIVRES DO MUNICÍPIO PARA FICAR À DISPOSIÇÃO DAS
rNSTrrurÇÕsslassocrAÇoESESpoRTrvAS/cuLTURArs? z- sEJA ENVIADA 4 neraçÃo DE
ENTIDADES/INSTITUIÇOES QUE JA FORAM BENIFICIADAS DESDE QUE ESTE ONIBUS FICOU A
»rsrostçÃo rARA o TRANSroRTE IARA EVENToS FoRA Do MlrNrcÍpro. :- sEJAM ENVTADAS AS
DATAS DESSAS VIAJENS E o MLINICÍpTo oE, DESTINO. AUTORIA VEREADOR RENAN DELABARY

-pp;pEDTDoDETNFORMAÇÕBSSZIZOZ21- SEJAM ENFORMADOS A ESTA CASA LEGTSLATTVA OS
ENTRAVE§ Que ESTÃo IMPoSSIBILITANTo A CONCLUSÃO DOS SERVIÇOS DA OBRA DO CENTRO
coMLrNrrARro LocALtzADo No BATRRO DR. BRENO BULCÃO (OLARTA); 2- SEJA TNFORMADO SE

o poDER EXECUTIVo rÁ rpu pnpvrsÃo DE REToMADA DAS oBRAS DESSE cENTRo, ASSrM
coMo o pRAZo pREvrsro pARA A suA coNcr-usÃo. EM cASo posrrrvo TNFoRMAR DATA.
AUTOzuA VEREADOR DIMMY ALVES - Pp; PEDTDO DE XFOnUaÇÕpS 5312022 QUE SEJA
TNFoRMADo sE ESTE sEToR rÁ possur coNI{ECTMENTo soBRE A TNDICAÇÃo oltzozz eue
SoLICITA o ESTUDo PARA CoNSTRUÇÃo og UMA PoNTE AO LADO DA JA EXISTENTE NA
ESTRADA SÃo DoMINGoS (SANGA DA MATILDE), E SE AFIRMATIVO, EM QUE FASE SE

ENCONTRA ESTE ESTUDO. AUTORIA VEREADOR ADILSON SEIXAS PDT; PEDIDO DE
INFoRMAÇÕps s+tzoz2 euE sEJA TNFoRMADo sE ESTA SECRETARTA rÁ onrrvE RESposrA DA
EeuIpE TECNTcA DA cEEE (EeUAToRIA ENERGTA) euANTo Ao pRoJETo rARA aqursrçÃo E
INSTALAÇÃO OP SISTEMA DE CAPTAÇÃO SOLAR NA FMHHTC. AUTORIA VEREADOR ADILSON
SEIXAS - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÕES 5512022 QUE SEJA TNFORMADO EM FASE SE ENCONTRA
A REGULATZaçÃO Oa Ánpa EXISTENTE NA LOCALIDADE DENOMTNADA PASSO DAS TROPAS.
VEREADOR ADTLSON SETXAS - PDT; PEDIDO DE PROVTOÊNCIaS 2812022 QUE SEJA REALIZADA
vtaxurENçÃo EM ToDos os pASSEros pÚBr-tcos Do NnnrrcÍpto, PARA QUE SEJAM
GARANTIDAS MELHORES CONDTçÔTs DE ACESSIBILIDADE aos uITNÍCIPES CoM NECESSIDADES
ESPECIAIS. AUTORIA VEREADOR NETO VrANA - PT; PEDTDO DE pROVIDÊNCTAS 2gt2\22 QUE SEJA
FEITA PINTURA PAONÃO FAIXA DE PEDESTRES NO ASFALTO LOCALIZADO NO TRECHO DE
ENTRADA DA CIDADE PELA AVENIDA 9 DE MAIO, MAIS ESPECIFICAMENTE ENTRE A PARA DE
ôNmus euE FICA pRoxIMA Ao Aoro cENTER GARRA. AUToRTA vEREADoR NETo vrANA - pr
PEDIDo DE PRovIDÊNcns 3ot2o22 euu sEJA REALIZADo ESTUDo rARA avarraçÃo E
POSTERIOR MANUTENçÃO, DESENTUPIMENTO E ABERTURA DE NOVAS BOCAS DE LOBO E DE
BUEIROS EM TODO O PERÍNGTRO URBANO DA CIDADE. AUTOzuA VEREADOR NETO VIANA - PT
PEDIDo DE PRovIDÊNctRs 3t/2o22euE SEJA INSTALADO uM euEBRA MoLAS NA RUA BORGES
DE MEDEIROS, POUCO ANTES DA ESQUINA COM A RUA ULIBIO JOSE TEIXEIRA (PROXIMO AS
OFICINAS). AUTORTA VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE pRovToÊNCÍAS 3212022 QuE SEJA
PROVIDENCIADA A EXTENSÃo os R+DE E colocAçÃo on Dors supoRTES cou rÂtrpÀ»as Na
RUA ALEXANDRE SILVEIRA, pRoxIMo Ao cnqÁsto MITNICIpAL FERNANDo pELIZER
TEIXEIRA.VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT. Grande Expediente: O Presidente e Vereador Guto
Bittencourt - PP agradeceu pela presença mediante convite encaminhado pela Comissão de saúde, onde
o Secretiário de Saúde Cacildo Delabary se fez presente na sessão ordinária na data de hoje para explanaÍ
assunto referente à falta de médicos nos postos de saúde de nosso município. E logo concedeu dez
minutos para o Presidente da comissão Renan Delabary - PP, e cinco minutos para cada vereador fazerem
suas perguntas ao Secretrário de Saúde. Logo cada Vereador fez suas explanações e perguntas sobre o
referido tema ao Secretrário Cacildo Delabary. Logo o Secretário de Saúde respondeu o questionamento
dos nobres Vereadores. Após as explanações dos vereadores e do Secretário de Saúde o Presidente e
vereador Guto Bittecourt - PP passou ao Grande expediente. V Renan Delabary - PP desejouereador
uma boa tarde ao seúor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - pp e aos demais colegas, assessoria da
casa. Disse que foi uma sessão bem produtiva, onde recebemos a presença do Secretario de saúde
Vereador Juliano Confisco PP desejou uma boa tarde ao seúor vereador e presidente Guto
Bittencourt - PP e aos demais colegas Vereadores, assessoria da casa. Parabenizou o presidente da
comissão de saúde Renan
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conduzir muito bem a convocação do Secretario de Saúde, e



também parabenizou o Presidente desta casa Vereador Guto Bittencourt por ter trocado a fala do

Secretário ser no Grande Expediente e não ser na Ordem do Dia. Vereador Clemar Biaggi - Careca

PTB desejou uma boa tarde ao seúor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP e aos demais colegas,

assessoria da casa. Disse que se estamos aqui vamos ser bem sincero, se existe pauta é para ser cumprido,

mas que respeita a Mesa Diretora, e que espera que na próxima seja tudo correto e que seja lido tudo que

constà na Pauta. Falou também sobre o acontecido no final de semana sobre a boca de lobo em uma

tubulação e agradeceu ao Secretário de Obras por ter ido solucionar o ocorrido. Disse que presenciou

jogos nu q,rud.u da Olaria do Time Labarca e parabenizou o PiPi pelo evento no final de semana. O

veieador e Presidente Guto Bittencourt disse que foi falha mesmo de não ter sido lido o oficio de

convocação do secretario de saúde. Vereador Neto Viana - PT desejou uma boa tarde ao senhor

Vereadoi e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Falou da

oportunidade de ter recebido o Secretario de saúde e logo agradeceu a Comissão por ter encaminhado o

cónvite até ele. Falou também sobre as respostas recebidas de suas matérias apresentadas em sessões

ordiniárias em relação à Horta Comunitária. Vereador Nenê Brito - PDT agradeceu apalavra. Vereador
Adilson Seixas - PDT desejou uma boa tarde ao senhor Presidente Guto Bittencourt - PP e aos demais

colegas vereadores e assessoria. Logo leu uma mensagem da Biblia. Falou que boa parte dos seus pedidos

que vêem sendo pedidos não estão sendo atendidas. E deixou seu manifesto e disse que se chateia com

tudo que vem acontecendo. Vereadora Eva Mesa - MDB desejou uma boa tarde ao senhor Presidente

Guto Bittencourt - PP e aos demais colegas vereadores e assessoria. Disse que concorda plenamente com

o Vereador Renan Delabary referente ao Projeto de contratação de médicos paÍa os postos de saúde.

Vereador Dimmy Alves - PP desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt -
PP e aos demais colegas, assessoria da casa. Disse que concoÍda com a vereadora Eva sobre o Projeto de

Lei sobre a contratação dos médicos. Disse que esteve na praga das bandeiras e viu muitos estragos dos
vândalos e disse que é triste, e falou sobre instalar câmeras de monitoramentos, e que irá cobrar o
Executivo, e que tem Emendas destinadas pela Bancada dos Progressistas. Deixou um agradecimento em
seu nome e em nome do vereador Renan ao Deputado Afonso Ramm pela destinação do valor de R$
2000.000 onde foi destinado para o bairro Promorar paru a quadra de recreação. Falou sobre o esporte que
esta ficando de lado em nosso município. Vereador O Vereador e Presidente Luis Augusto
Bittencouú - PP agradeceu a Comissão de saúde por ter conduzido muito bem o assunto, e que esta casa
tem uma enorÍne responsabilidade por este Projeto e que vamos achar uma solução. Falou também sobre
o esporte. Relatou de como esta o Estádio Municipal e que não amrmam. Considerações X'inais:
Vereador Renan Delabary - PP disse que foi uma sessão bem longa, mas produtiva com viírios temas
debatidos. Vereador Juliano Confisco - PP agradeceu a palavra. Vóreador Clemar Biaggi - disse que
já foi chamado de burro e analfabeto e que é responsável pilos seus atos, e que não está uqri p*, mentir
para ninguém, e disse que esta aqui para fazer seu trabahô. E que não dará ietratação poij aisse que não
ofendeu o colega vereador. Logo desejou uma boa semana a todàs. Vereador Neto Viana - pT disse que
discorda com tudo que o colega vereador Clemar Biaggi falou, e disse que o vereador não entendeu o
frojeto e que pegue o Projeto para ler, e que irá pedir retrataçao de sua faia. Logo agradeceu pela sessãode hoje bem produtiva. Vereador Nenê 

-Brito 
- p»r fdou sobre seu pedidote informaçã'o sobre oscurativos no Hospita_l_ do município. Logo desejou uma ótima semana^. Vereador Adilson Seixas -agradeceu a palavra. vereadora Eva Mesa - vrún agradeceu a palavra. vereador Dimmy Alves - pp

agradeceu a fala' o Presidente e vereador Guto Bitt-encourt - ip deu por encerrada a sessão ordiniíriaobs: As manifestações dos vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no(youtube)' o senhor Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a tratadodeclarou encerrada a presente sessao ordinríriá. sala "severino Silvei Ía" dacâmara de vereadores deLavras do Sul, 1 1 de abril de 2022.
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